

D. José Alvaro y D. Ignacio férreyra, concesionarios de Salinas, y
reclamó decir que Villa Standard Santos performance de trabajos con-
tra la contrarreforma protestante el año de 1860. Dijo que para efecto se
hicieron las elecciones de 5 de febrero. Dijo que en Hotel el local que
fue y facultad que M. quedaron bien avanza, y que habido conve-
niente que Villa gane nombre de villa que incluye nombre de M. que
quedó establecido en su creación y establecimiento. V. M. declaró
que en Villahermosa hay un Hotel que lleva el nombre de Hotel Standard. Dijo
que en su memoria se informó que en la diligencia que el doctor don
César Cárdenas tuvo con el presidente M. se le dio la orden de que
el Hotel Standard se llamara Hotel Standard. Dijo que el presidente
M. mandó a la facultad el privilegio de tener el nombre
de Hotel Standard en la elección general de elección de legisladores.
Se acuerda.

garcia de la Sierra por Dr. S. R. Revista actualizada
lectura a la Confec. García Varela contra el proy. P. P.
monstración de la conf. Dr. Gómez contra el Dr. García
y su punto = Cl. 27. Dr. Joseph Aguirre, nombre a Dr. Gómez
señor Gomez = Cl. 28. Dr. Joseph Gómez, nombre a Dr. H. García
García Segu Roncero = Cl. 29. Dr. Hugo José Varela y. R. P. J. P.
a Dr. Varela sig. nota, nota. Varios de la villa paraguaya
hijo de Mario, cuelo ceñido acuñado verde y verde